

Die Verwaltung teilt mit, dass die Deutsche Bahn für die Verlängerung der Bahnsteiganlagen am Haltpunkt Industriepark Meckenheim von der Stadt Meckenheim Grundstücksflächen benötigt.

Im Rahmen dieser Verhandlungen wurde seitens der Stadt nun die Forderung durchgesetzt, dass die seit der Inbetriebnahme für die Stadt bestehende Verpflichtung zur Verkehrssicherung, Unterhaltung und Instandsetzung der kompletten Bahnsteiganlage aufgehoben wird. Die Bahn wird die Anlagen zum 01.01.2013 übernehmen.

Dadurch können jährlich rund 25.000 Euro im Verwaltungshaushalt eingespart werden.